
ATA nº 026/2022 

Ata da Vigésima Sexta Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e dois da 

Décima Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de 

Santa Catarina, realizada em vinte e nove de setembro às dezessete horas e trinta 

minutos no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador 

LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO que convidou o Primeiro Secretário da 

Mesa Diretora, o Vereador VALDECIR SCHMEIER, para fazer a chamada dos 

senhores edis, o qual a fez e verificou-se a presença dos demais senhores 

vereadores: ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, 

JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA, DIEGO LUIS POLETTO, ALCEDIR 

JOSÉ CASAGRANDE e ANGELA REGINA DE DEUS. Registrou-se a ausência do 

Vereador CLAUDIOMIRO PAVAN.A ata da 25ª Sessão Ordinária de dois mil e 

vinte e dois, depois de lida, foi aprovada sem restrições. Não havendo Expediente 

do Dia, passou-se à Ordem do Dia: PROJETO DE LEI EM SEGUNDA 

VOTAÇÃO: Projeto de Lei nº 038/2022: posto em discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS: 

Indicações nº 070 e 071/2022: postas em discussão e votação, foram aprovadas 

por unanimidade dos presentes. Com o fim da Ordem do Dia,foi dada a palavra 

aos senhores edis. O VEREADOR ALEX parabenizou os Vereadores Alcedir e 

Angela, se colocando a sua disposição. O VEREADOR JOELSO comentou sobre 

a questão da saúde em Dionísio Cerqueira, fazendo um breve relato, e 

parabenizou a Secretário e a equipe da Secretaria de Saúde.  O VEREADOR 

EDERSON comentou sobre a atuação dos Vereadores Alcedir e Angela; solicitou à 

população que colabore com os recenseadores do IBGE para a realização do 

CENSO; e estimulou à população a votar no próximo domingo para escolher os 

nossos representantes.O VEREADOR ALCEDIR agradeceu pela oportunidade de 

expor suas ideias; reconheceu o bom trabalho desempenhado pela Administração 

Municipal; e finalizou deixando os seus cumprimentos aos vereadores e 

colaboradores da Casa. O VEREADOR DIEGO parabenizou o Secretário de 

Saúde, bem como ao Secretário do Setor de Obras, e convidou a todos para 

comparecerem à abertura do campeonato que será realizado no Assentamento 

Conquista na Fronteira. O VEREADOR VALDECIR parabenizou os Vereadores 

Alcedir e Angela; justificou o atraso na liberação da ponte da Linha Seca devidos 

às chuvas; e parabenizou o Setor de Obras do município e ao Secretário Denis 

pelo belo trabalho que vem desempenhando. A VEREADORA ANGELA 

agradeceu aos colegas vereadores e a esta oportunidade de aprendizado. O 

VEREADOR LUIZ FERNANDO falou sobre a importante reunião que teve com a 

equipe do IBGE e parabenizou os Vereadores Alcedir e Angela. Nada mais 



havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e convidou 

para a próxima Sessão Ordinária em 06 de outubro. Cópia da sessão na íntegra 

disponível na secretaria da Casa. 

 


